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                                                     Ferrara, 10.10.2017 
PG. 120421/17  

 
                                                                           Al Presidente del Consiglio Comunale  

                                                   del Comune di Ferrara                                                
                                               Dott. Girolamo Calò    

   
                         SEDE 

 
 
 
 
 
 

Oggetto: Mozione “servizio di vigilanza entrata e uscita scolastica” 
 
 

Preso atto 
 
anche attraverso la stampa locale che la Comandante  del Corpo di Polizia Municipale dott.ssa 
Trentini ha inviato una lettera alle scuole del territorio comunale con la quale informava che a 
“causa di carenze d’organico ” la Polizia Municipale non effettuerà, per l’anno scolastico in 
corso,  il servizio di vigilanza di fronte alle scuole stesse, motivando anche tra i servizi 
prioritari l’utilizzo dei vigili in occasione delle partite della squadra di calcio locale, che 
prioritariamente si svolgono di sabato o domenica;   
 
che tale comunicazione, arrivata oltretutto tardivamente sul tavolo dei Dirigenti Scolastici, ha 
preoccupato le famiglie degli alunni. Tale missiva non era inoltre accompagnata da alcuna 
proposta alternativa atta a sanare questa grande carenza di servizio pubblico. 
 

Considerato 
 
che la confusione di automezzi e altro che si avverte nei momenti di entrata e uscita degli 
alunni dalla scuola è chiaramente visibile, ed è innegabile che tale confusione metta a rischio 
la sicurezza dei bambini/ragazzi. Tante scuole si affacciano su strade notevolmente trafficate e 
non  possiamo inoltre dimenticare la situazione di insicurezza in cui vive in questi ultimi anni 
la città di Ferrara;  
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Il Consiglio Comunale di Ferrara 
impegna il Sindaco e la Giunta: 

 
• Affinché la vigilanza di fronte alle scuole sia garantita negli orari di entrata e uscita 

degli studenti; 
 

• Affinché tale servizio, finalizzato alla sicurezza dei bambini/ragazzi, nonché anche al 
rispetto del Codice della Strada, sia prioritario rispetto ad altri servizi per i quali 
attualmente viene utilizzato il personale di Polizia Municipale; 
 

• Affinché si possa istituire un tavolo di lavoro anche coinvolgendo i genitori per 
valutare risorse che possano entrare in campo a fianco del corpo di Polizia Municipale 
o autonomamente per svolgere questo servizio, come già succede in alcuni comuni 
della Regione Veneto; 
 

• Affinché il prima possibile si trovi soluzione a questo annoso problema che si 
ripresenta ad ogni inizio di anno scolastico.  
 

 
 
 
   Il Presidente del Gruppo Consiliare  
   Lega Nord Padania     
                                                                                                           Giovanni Cavicchi                                
 

 
 


